

Empfang der Porsche Bank



D1813.

Empfang d. Porsche Bank auf d. Festung Hohensalzburg.
Noch heute „wacht“ Erzbischof Leonhard v. Keutschach
(* 1442, + 8. Juni 1519) über den Hof „seiner“ Burg.

Foto: Karlheinz Mattern

Empfang der Porsche Bank



D1823.

Empfang d. Porsche Bank auf d. Festung Hohensalzburg.
Garde-Premierlieutenant Kurt Kornfeld – in Begleitung
von Garde-Berittcorporal Mag. Alexandra Brandis –
überwacht die Darbietung der Spielleute der Bürgergarde
der Stadt Salzburg.

Foto: Karlheinz Mattern

Empfang der Porsche Bank



D1825.

Empfang d. Porsche Bank auf d. Festung Hohensalzburg.
Die Spielleute der Bürgergarde der Stadt Salzburg
erinnern mit alten Musikstücken an längst vergangene
Epochen.

Foto: Karlheinz Mattern

Empfang der Porsche Bank



D1821.

Empfang d. Porsche Bank auf d. Festung Hohensalzburg.
Die Hellebardiere der Bürgergarde der Stadt Salzburg
bewachen den Zugang zum Festsaal.

Foto: Karlheinz Mattern

Empfang der Porsche Bank



D1815.

Empfang d. Porsche Bank auf d. Festung Hohensalzburg.
Nach geleistetem Wachdienst prüft Garde-Cornett
Ferdinand Baumgartner die Qualität des im Burghof
feilgebotenen Met.

Foto: Karlheinz Mattern